



Pressemitteilung



ITF German DJ Championships 2003 presented by PlayStation 2

Gelungener Kick Off in Hannover am vergangenen Freitag

Nervöse DJs, angespannte Veranstalter waren zu Beginn des Kick Off der ITF German DJ Championships 2003 am Freitag, den 04.04 in Hannover in der 60er Jahre Halle der Faust zu sehen.

Doch als die Halle sich füllte, der Battle begann, die fünf Djs die Eliminations absolvierten, war der Stress weg und man wusste, dass sich wieder einige spannende Battles ergeben werden.

Insgesamt waren 300 Fans des Turntablism gekommen, um sich von der Kunst des Plattendrehens in Perfektion faszinieren lassen. Die Jury, zusammengesetzt aus Troubl, dem ITF Beatjuggling World Champion 2002, Man At Arms, dem Vestax Extravaganza Middle Europe Champion 2001 sowie M-Tech und Mista Sinista von der weltberühmten DJ Crew X-Ecutioners, hatte es mal wieder schwer. Nur ein DJ sollte nach den Eliminations rausfliegen, so dass es direkt mit dem Halbfinale weitergehen konnte. So kamen X-Prez aus Göttingen, Senor Pepperoni, aus Aachen, Rasgunyado aus Göttingen und Sonixxx aus Hannover in die nächste Runde. Rasgunyado setzte sich gegen X-PRZ durch, Senor Pepperoni verlor gegen Sonixxx. Aufgelockert wurden die Battles durch die Showcases der Mitglieder der Jury. Mums Best, die Crew von Man At Arms und Mtech aus München, zeigte ein innovatives Set und animierte das Publikum zum Kopfnicken und Mitgrooven. Troubls Set hinterließ bei vielen der gekommenen Hip Hop Headz offene Münder und Mista Sinista begeisterte mit Bodytricks der besonderen Art.





Pressemitteilung



Als besonderes Schmankerl reiste Beatbox Eliot mit einem Kontrabassisten und einem DJ an und verzauberte die Menge durch eindrucksvolle Stimmbänderakrobatik.

Jetzt war die Spannung fast unerträglich. Wer wird das Finale in Hannover gewinnen? Der Titelverteidiger des letzten Jahres, Rasgunyado aus Göttingen oder sein Herausforderer Sonixxx aus Hannover?

Rasgunyado setzte sich wieder durch, aber beide konnten sich freuen, denn sie werden beide am deutschen Finale auf dem Splash Festival am 02.08.-03.08.03 um den Titel des deutschen Meisters kämpfen.

So wurde dann auch noch gefeiert, nachdem Bukue One aus USA erst noch mal richtig eingeeizt hatte und Mista Sinista sich von den Turntables fast nicht mehr vertreiben ließ. Doch Gunzales aus Berlin war extra gekommen, um die ITF zu sehen und machte an den Wheels of Steel nochmals so gute Stimmung, dass die B-Boys unter den Zuschauern nicht mehr ruhig stehen blieben und ihre Kunst zum Besten gaben. Und nach ausgiebigen Daddelsessions an den PlayStation2 Konsolen, Fachdiskussionen an den Ständen von Vestax und Stanton, leerte sich die Halle und die ITF brach auf nach Münster zum zweiten Stop der Tour.

Cu/II/07.04.03

